



LES JEUNES FONT LEUR BD

IMPLIQUER LES JEUNES DANS LE PROJET DE TERRITOIRE



Première action concrète à destination des adolescents, l'action s'inscrit dans la nouvelle Charte qui envisage d'associer les jeunes aux réflexions et aux actions du Parc, en leur proposant des espaces de dialogue, de créativité et aussi des contributions nouvelles au projet de territoire.

Lors de l'été 2013, 12 jeunes, âgés de 15 à 17 ans se sont retrouvés autour d'un projet créatif, initié par le Parc, en participant à la réalisation d'une bande dessinée. Le scénario est inspiré d'enquêtes qu'ils ont réalisées auprès des habitants et d'un séjour pédestre itinérant de 8 jours et 7 nuits sur le territoire.

Ce projet a donné aux jeunes la possibilité d'exprimer leur vision sur le territoire du Parc, avec une totale liberté éditoriale. Les jeunes ont également découvert de nouveaux horizons, notamment à travers une expérience de vie commune, en contact avec la nature et les habitants.

A la fin du séjour, ils sont arrivés au bout de l'écriture de 4 histoires fiction avec l'aide d'un scénariste professionnel, Jérôme Piot (Le templier et la banane d'or / Les disparus de la crypte/ Le château du marais / La rivière empoisonnée), mises en images « en direct » par un dessinateur professionnel Manu Cassier, présent tout au long du séjour. Chaque histoire soulève des questions historiques ou plus actuelles, parfois légères ou beaucoup plus sérieuses, toujours en lien avec le territoire des Causses du Quercy.

Une première valorisation de l'expérience a été réalisée lors du festival de Cajarc « La BD prend l'air » en septembre 2013. La BD a été éditée en 700 exemplaires au printemps 2014.

Congrès
des parcs 2014,
Parc de la Forêt
d'Orient :
les Parcs, acteurs
de l'égalité des
territoires